

Höhepunkt war Konzert in der Festhalle

Ehrungen bei der Jahreshauptversammlung des MGV „Eintracht“ Kollnau

Kollnau. Unter dem Vorsitz von Klaus Wissner fand am Freitag die Mitgliederversammlung des MGV „Eintracht“ im Gasthaus „Waldhaus“ statt. Im Jahresrückblick rief Vorsitzender Klaus Wissner zahlreiche Veranstaltungen und Auftritte in Erinnerung. Ein besonderer Höhepunkt war das Konzert mit dem original Don Kosaken Chor Serge Jaroff in der Festhalle anlässlich des 140-jährigen Jubiläums des Männergesangvereins.

Weitere Veranstaltungen waren der „Grill-Nachmittag“ in Gutach, das Singen auf dem „Kollnauer Fesch“ bei den „Steinkrähenhexen“ sowie der Familienausflug ins El-

sass. Im Oktober wurde ein Benefizkonzert in der evangelischen Kirche zugunsten der neuen Orgel für die Paul-Gerhardt-Gemeinde aufgeführt. Bei diesem Konzert wirkte auch Musikprofessor Carsten Klomp mit. Die Zuhörer waren begeistert und spendeten im Anschluss für die dringend notwendige neue Orgel.

Klaus Wissner dankte allen Sängern und Gönner des Vereins sowie auch dem Dirigenten Wolfgang Stützle und den Vorstandskollegen für die Mitarbeit und Unterstützung.

Der Probenbesuch lag bei 79,2 Prozent, ein leichtes Plus zum Vorjahr. Für fleißigen Probenbesuch

wurden geehrt: Frieda Maier, Kurt Mayer, Wolfram Stützle (Dirigent), Martin Hadersprung, Martin Jauch, Heinz Süttelin, Ewald Freider und Walter Nopper.

Chorleiter Wolfram Stützle versicherte in seinem Bericht, dass er mit den Proben und Auftritten zufrieden war. Er lobte die guten Konzerte und versicherte, dass er gerne bei der „Eintracht“ arbeite.

Insgesamt 141 Mitglieder gehören der „Eintracht“ an, davon 35 Aktive und 106 passive Mitglieder einschließlich 26 Ehrenmitglieder.

Von insgesamt 47 Proben und Auftritten berichtete Sangwart Rudi Rieder. Der Probenbesuch lag bei 79,2 Prozent, ein leichtes Plus zum Vorjahr. Für fleißigen Probenbesuch

wurden geehrt: Franz Henin, Kurt Mayer, Wolfram Stützle (Dirigent), Martin Hadersprung, Martin Jauch, Heinz Süttelin, Ewald Freider und Walter Nopper.

Chorleiter Wolfram Stützle versicherte in seinem Bericht, dass er mit den Proben und Auftritten zufrieden war. Er lobte die guten Konzerte und versicherte, dass er gerne bei der „Eintracht“ arbeite.

Gesamtvorstand bestätigt

Der Gesamtvorstand wurde von der Versammlung einstimmig entlastet. Vorsitzender Klaus Wissner wurde wiedergewählt und in den weiteren Wahlen wurden alle bisherigen Personen im Amt bestätigt.



Zahlreiche Mitglieder konnten bei der Hauptversammlung des MGV „Eintracht“ Kollnau geehrt werden.
Foto: Verein

►►► Jede Woche der lokale Überblick
ELZTÄLER WochenBericht
Mit uns verpassen Sie nichts.